

2023年7月1日
株式会社ホワイトハウス

独立行政法人労働者健康安全機構の助成金に関する公表について

当社が2019年9月に独立行政法人労働者健康安全機構より受給しました「職場環境改善計画助成金」について、2023年6月9日、厚生労働省および独立行政法人労働者健康安全機構より、当社が助成金を不正受給した事業者として公表されました。

当社は、コンサルタント会社であるメディカル・ビー・コネクト株式会社が提供する「職場環境改善に係るサービス提供基本契約書」にてコンサルタント契約を取り交わし、ストレスチェックの実施、チェック後の集団分析データの検証から改善計画に基づいた施策実行、並びに受給申請書の作成まで委託し、助成金を受給しておりました。

しかしながら、今般、独立行政法人労働者健康安全機構より専門家による職場環境改善指導が実施されていないとの連絡を受け、助成金を不正受給した事業者として社名が公表されました。

当社と致しましては、助成金全額の返還を済ませるとともに、独立行政法人労働者健康安全機構に対して経緯・事実関係の説明を行い、助成金を不正に受給しようとの意図は全く無いこともお伝えし、不正受給事業者からの削除を申し入れてまいりましたが、残念ながら受け入れては戴けず、本日に至っております。

今後、顧問弁護士と相談のうえ、メディカル・ビー・コネクト株式会社に対し事実関係の確認・調査を行うとともに、訴訟を含めたしかるべき措置をとってまいります。

当社関係先の皆さまにおかれましては、今回の公表により大変ご迷惑およびご心配をおかけしておりますことを、心より深くお詫び申し上げます。

以上